

# AL INCONSECUENTE

Periódico semanal defensor de la consecuencia política y administrativa

<p>PRECIOS DE SUSCRIPCION</p> <p>Un mes. . . . . 50 céntimos</p> <p>Número suelto. . . . . 10 »</p>	<p>Redacción y Administración: Calle Sta. Ana, núm. 5-Granollers</p> <p>—</p> <p>No se devuelven los originales</p>	<p>La correspondencia debe dirigirse al Administrador</p> <p>Los trabajos irán firmados, siendo responsable su autor</p>
---	---	--

## AL EXCMO. SR. GOBERNADOR CIVIL DE BARCELONA

Exmo. Sr.:

Aquí en esta villa de Granollers se juega escandalosamente a los prohibidos.

Aquí no hay autoridades para su represión.

Un delegado gubernativo que nada dice, que no se le ve, que calla.

Un teniente de la Guardia civil que quizás tenga órdenes de callar y no ver; y

Un alcalde de R. O. que lo tolera y explota en la Asociación que preside.

Sr. Gobernador: ¿En que país vivimos? El hambre se extiende y el vicio y prostitución se procura. ¿Que nos toca hacer? ¿Tomarnos la justicia por nuestras manos?

Tendremos que acudir a mas altas esferas?

¿Existen aún favoritismos?

Escándolo, escándolo y escándolo.

### ¿Quién es el causante de la desastrosa situación de Granollers?

El Sr. Torras y Vilá. Lo decimos no con palabras por el solo hecho de decirlo, sino que vamos hacer la historia de los hechos.

Cuando el humo se le subió a la cabeza con la ambición de escalar

la casa Comunal y figurar en la política, intentó y se acercó a todos los partidos y entonces en aquel movimiento de la Popular, fué elegido concejal ¡que desgracia para Granollers! En los dos años de su Popular y con-

tando con mayoría adicta, fueron tantos sus desaciertos que en un período de dos años atrasó nuestro municipio la friolera de mas de 65,000 pesetas. El escalar la casa, que todo fué fanfarría, publicaron unos estados de cuentas que decían que los atrasos procedían del poco tiempo